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002/2015 

 

Ata da Sessão Extraordinária realizada no dia 03/02/2015. 

 

Aos três dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, reuniu-se na Câmara Municipal. 

Registrou-se a presença dos Senhores Vereadores Alberto Luiz Ruppenthal, Edio Kunz, Edegar 

Jagnow, Ilário Pereira dos Santos, Ivo Marconi, Egon Hansen, Jair Vilmar Schaab, Felipe 

Dieter, e Marco Afonso Mallmann. A mesa foi Presidida pelo Vereador Alberto Luiz 

Ruppenthal e secretariada pelo Marco Afonso Mallmann. Após colocou em discussão a Ata nº 

001/2014, de 13 de janeiro de 2015, que foi aprovada por unanimidade. Após, o Senhor 

Presidente, solicitou que à secretária lesse o pequeno expediente. Pequeno Expediente: Projeto 

de Lei N° 002/2015: autoriza receber, em doação, área de terras e dá outras providências. 

Projeto de Lei N° 003/2015: autoriza a abertura de créditos especiais e suplementares e dá 

outras providências. Projeto de Lei N° 004/2015: autoriza a abertura de créditos especiais e dá 

outras providências. Projeto de Lei N° 005/2015: autoriza a abertura de créditos especiais e dá 

outras providências. Projeto de Lei N° 006/2015: autoriza a contratação de pessoal em caráter 

emergencial e por tempo determinado. Ofício Nº 006/2015: Excelentíssimo Senhor Presidente: 

Encaminhamos cópia do 5º Termo de Alteração ao Convênio nº 003/2012 e comunicamos que o 

Município de Picada Café firmou o referido Termo com a Ordem Auxiliadora de Senhoras 

Evangélicas de Nova Petrópolis, mantenedora do Hospital de Nova Petrópolis, pelo período de 

2 (dois) meses, no valor de R$ 24.500,00 (vinte e quatro mil e quinhentos reais) mensais, 

excluindo o serviço de coleta de resíduos sólidos (lixo hospitalar) oriundos da UBS Rubem 

Kirchner, ficando duas cirurgias mensais e aumentando o valor do repassem apenas pelo INPC-

IBGE. Informamos ainda que o Município procurou renovar o referido convênio pelo período 

de um ano, como de praxe nesse e nos demais convênios. Além disso, solicitou plano de 

trabalho e certidões negativas de débito da Entidade, mas não obteve sucesso. Para que os 

Munícipes de Picada Café não ficassem desatendidos na área da saúde, optou-se pela 

renovação. Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Ofício Nº 031/2015: 

Excelentíssimo Senhor Presidente: Encaminhamos os demonstrativos do Relatório Resumido 

da Execução Orçamentária – RREO, referente ao 6º Bimestre/2014, Relatório de Gestão Fiscal 

- RGF, referente ao 2º Semestre e o Demonstrativo das Operações de Crédito - COC 1º Anual, 

atendendo ao Disposto na Portaria da Secretaria do Tesouro Nacional - SISTN – Sistema de 

Coleta de Dados Contábeis enviados pelo site da Caixa Econômica Federal em 29 de Janeiro de 

2015 e publicados no quadro mural da Prefeitura em 30 de Janeiro de 2015. Permanecemos à 

disposição de Vossa Senhoria para maiores informações. Atenciosamente, Cláudia Schenkel, 

Prefeita Municipal. Ofício Nº 033/2015: Excelentíssimo Senhor Presidente: Ao cumprimentar 

cordialmente Vossa Excelência, encaminhamos cópia do Termo de Convênio Nº 016, 017 e 

018/2014, 1º Termo Aditivo ao Convênio Nº 011/2014, 013/2014, 015/2014, 016/2014, 

017/2014 e 018/2014, Contratos 169, 170, 171, 172, 173, 174/2014, 1º Termo Aditivo ao 

Contrato N° 059 e 143/2014, 4º Termo Aditivo ao Contrato Nº 112/2012, 1º Aditivo ao Termo 

de Acordo, Contrato de Autorização de Uso, Termo de Supressão aos Contratos Nº 003, 008, 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE PICADA CAFÉ 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

AV. FRIDOLINO RITTER, 379 – CENTRO – 3º ANDAR 
CEP: 95175-000 - FONE: (54) 3285.1230 

E-mail: camara@picadacafe.rs.gov.br 

 

012, 029, 034, 035, 049, 079, 080, 081, 082, 083, 086, 087 e 160/2014, celebrados durante o 

mês de dezembro de 2014, em conformidade com a Lei Orgânica do Município de Picada Café, 

Art. 7º § 4º. Atenciosamente, Cláudia Schenkel, Prefeita Municipal. Do Conselho Municipal da 

Saúde – Assunto Audiência Pública: solicitamos pré agendamento para o dia 10 de fevereiro do 

corrente ano para a Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social fazer a apresentação do 

Relatório de Gestão do 3º Quadrimestre de 2014 do Fundo Municipal de Saúde na Sessão 

Legislativa, em atendimento a legislação vigente. Atenciosamente, Gilmar Ayres Rambor, 

Presidente do Conselho Municipal da Saúde. Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara 

Municipal de Vereadores de Picada Café. Indicação: Ivo Marconi, vereador da bancada do PT, 

do Município de Picada Café, no uso de suas prerrogativas legais, vem perante essa Colenda 

Câmara de Vereadores, apresentar a seguinte Proposição, em forma de indicação que requer 

seja remetida ao Executivo Municipal para a adoção das providências nessas indicadas: o 

vereador subscrevente propõe ao Executivo Municipal, a título de Indicação, a construção de 

uma pista de skate no Município. Justificativa: esse projeto foi desenvolvido por alunos de 

Picada Café que praticam o esporte e solicitaram que o mesmo fosse apresentado ao Executivo 

Municipal. Atualmente esse esporte vem ganhando força nas comunidades do Município, 

porém ainda não apresentamos uma infraestrutura adequada para a prática do esporte. Os alunos 

já apresentaram o projeto em uma multifeira da escola o qual foi muito bem aceito por muitos 

jovens. O local escolhido foi no Bairro Bela Vista, em uma área que atualmente não está sendo 

utilizada. Sendo o que havia, esperamos a compreensão do Executivo Municipal à indicação 

sugerida na forma exposta. Sem mais, firmamo-nos, atenciosamente, Ivo Marconi, vereador do 

PT. Passou-se para o Grande Expediente onde constavam os Projeto de Leis Nº 002/2015, 

003/2015, 004/2015, 005/2015 e 006/2015. E a palavra foi colocada à disposição dos Senhores 

Vereadores. Do vereador Edio Kunz: saudou o Presidente, os colegas vereadores, secretária, 

jurídico, imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão. Falou que a Prefeita encaminhou 

cinco projetos e que um veio de última hora, porém o Secretário de Obras falou com todo 

mundo e que não tem problemas sobre ele. Comentou que o Projeto Nº 002/2015 trata em 

receber área de terras em doação para que os proprietários possam regularizar os seus imóveis. 

Comentou que o projeto não terá nenhum custo ao Município e que futuramente essa doação irá 

ligar com a Rua das Azaleias, trecho que fica nos fundos do posto de saúde. Pediu a urgência 

urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 002/2015. Disse que o Projeto de Lei Nº 003/2015 autoriza 

receber recursos do Governo Federal através do programa de melhorias do acesso de qualidade 

na atenção básica no valor de quarenta e quatro mil reais. Nesse mesmo projeto ainda há a 

suplementação de recursos no valor de cinquenta mil reias oriundo do superávit financeiro de 

2014, um dinheiro de sobrou em 2014. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei N 

003/2015. Comentou que o Projeto de Lei Nº 004/2015 prevê a abertura de créditos especiais 

no piso de atenção básica no valor de três mil e novecentos e vinte e nove reais. É do núcleo de 

apoio da saúde da família no valor de dezoito mil reais. Explicou que esses recursos servirão 

para pagamento de horas extras dos servidores lotados na Secretaria Municipal de Saúde e 

Assistência Social. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 004/2015. Falou que o 
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Projeto de Lei Nº 005/2015 pede a abertura de crédito especial no valor de duzentos e quarenta 

e cinco mil e oitocentos e cinquenta reais recurso proveniente do Ministério das Cidades 

recebido através da emenda parlamentar do Deputado Federal Nelson Marchezan Júnior com a 

finalidade de executar a primeira etapa da ciclovia, que compreende o Centro até o Morro 

Pelado com mil cento e quarenta metros de extensão. Explicou que a referida obra manterá a 

segurança aos ciclistas, sem contar os benefícios ao meio ambiente. Comentou que o vereador 

Jair tinha questionado se as calçadas seriam afetadas. Falou que o questionamento é bom, mas o 

projeto em si pede a urgência urgentíssima. Comentou que poderia ter vindo um mapa ou uma 

planta para entender melhor o projeto. Pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 

005/2015. Disse que o Projeto de Lei Nº 006/2015 trata da contratação de emergência de dois 

operários de máquinas, pois dois funcionários pararam de trabalhar. Pediu a compressão dos 

vereadores em aprovar o projeto e solicitou a urgência urgentíssima. Agradeceu. Do vereador 

Jair Vilmar Schaab: saudou o Presidente, os colegas vereadores, a secretária, o assessor 

jurídico, imprensa, ex-vereador Neco, o sei pai, o Paulo Bock, Danilo Cesquini e seu filho, a 

Marli, o Alexrande. Disse que não vê problemas em aprovar o Projeto Nº 002/2015 na noite, 

pois com isso a família pode regularizar as suas terras. Reforçou o pedido de urgência 

urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 002/2014. Falou que não podem perder o valor que do 

Governo Federal referente ao Projeto de Lei Nº 003/2015. Disse que podem aprovar também e 

por isso pediu a urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 003/2015. Também reforçou o 

pedido de urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 004/2015. Sobre o Projeto de Lei Nº 

005/2015, disse que poderiam deixá-lo para semana que vem, porém como a primeira etapa só 

vai até o Morro Pelado e quase não tem calçadas nesse trecho. Mesmo assim pediu para que a 

Prefeita encaminhe um mapa para avaliar a obra. Contou que o Secretário de Obras falou sobre 

o Projeto de Lei Nº 006/2015, pois precisa de operadores para trabalhar na secretaria. O 

vereador disse que vê muito serviço que precisa ser feito no Município e por isso é preciso 

aprovar esse projeto para que sejam contratados esses operários. Pediu a urgência urgentíssima 

ao Projeto de Lei Nº 006/2015. Do vereador Felipe Dieter: saudou o Presidente, os colegas 

vereadores, secretária, jurídico, imprensa e a todos que estavam assistindo a sessão. Falou que 

sobre os quatro primeiros projetos não têm problemas nenhum, pois falam em recursos que vem 

para a área da saúde e assistência social, como também a regulamentação das terras. Disse que 

se o Projeto de Lei Nº 005/2015 irá afetar calçadas, falou que estava na reunião onde se falou 

sobre isso e que tiveram várias reclamações, mas primeira etapa vai até o Morro Pelado e por 

isso não terá muito problemas em relação à calçada. Expressou que é favor que o projeto seja 

aprovado logo, pois há a promessa de quando a ciclovia estiver pronta será feita a pintura da rua 

até a Joaneta. Também falou sobre a contratação de funcionários e lamentou a saída dos 

funcionários, pois eram muito competentes. Disse que é preciso ver para o futuro uma maneira 

de segurar os bons funcionários, porque até que a outra pessoa adquire experiência e prática 

sempre demora. Falou que mesmo o Projeto vindo de última hora é preciso aprovar para fazer 

as contrações. Agradeceu. Do vereador Egon Hansen: saudou o Presidente, a Mesa, os 

colegas vereadores, a secretária, o jurídico, a imprensa e a todos que estava assistindo a sessão. 
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Disse que os Projetos de Lei Nº 002/2015. 003/2015 e 004/2015 não são polêmicos, mas sim 

lógicos e de praxe. Sobre o Projeto de Lei Nº 005/2015, falou que concorda desde que seja bem 

feita a ciclovia para depois não terem problemas, porque tem lugares onde precisa ser feito 

concreto já quem tem aterro em alguns lugares. Explicou que se for bem feito com certeza irá 

trazer benefícios ao Município. Falou que referente ao projeto da contratação de dois 

operadores de máquina, disse que trata de uma contratação por tempo determinado até um ano e 

que nesse período a Prefeitura tem tempo para abrir concurso. Contou que infelizmente quando 

é aberto concurso poucas pessoas vêm fazer, como por exemplo, operador de máquina é uma 

profissão que é escassa aqui no Município, assim como nos municípios vizinhos. Falou que não 

vê nenhum problema na contratação dos dois operadores, pois um é para trabalhar na 

retroescavadeira e o outro a princípio é para trabalhar em cima do rolo compactador. Mostrou-

se favorável a todos os projetos que estão tramitando na Casa. Agradeceu. Ninguém mais fez o 

uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação o pedido de urgência urgentíssima ao 

Projeto de Lei Nº 002/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou 

em votação o pedido de urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 003/2015, que foi aprovado 

por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o pedido de urgência urgentíssima 

ao Projeto de Lei Nº 004/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente 

colocou em votação o pedido de urgência urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 005/2015, que foi 

aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o pedido de urgência 

urgentíssima ao Projeto de Lei Nº 006/2015, que foi aprovado por unanimidade. Passou para a 

Ordem do Dia onde constavam os Projetos de Leis Nº 002/2015, 003/2015, 004/2015, 

005/2015, 006/2015 e o agendamento para a Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social 

no dia 10 de fevereiro. O Senhor Presidente colocou a palavra à disposição dos vereadores. 

Ninguém fez o uso da palavra. O Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei Nº 

002/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o 

Projeto de Lei Nº 003/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou 

em votação o Projeto de Lei Nº 004/2015, que foi aprovado por unanimidade. O Senhor 

Presidente colocou em votação o Projeto de Lei Nº 005/2015, que foi aprovado por 

unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação o Projeto de Lei Nº 006/2015, que foi 

aprovado por unanimidade. O Senhor Presidente colocou em votação a solitação de 

agendamento para o dia 10 de feveiro para a Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social 

fazer a apresentação do Relatório de Gestão do 3º Quadrimestre de 2014 do Fundo Municipal 

de Saúde, que foi aprovado por unanimidade. Passou-se para as Explicações Pessoais e o 

Senhor Presidente colocou a palavra à disposição. Do vereador Ivo Marconi: saudou o 

Presidente, os colegas vereadores, secretária, jurídico, imprensa, ex-vereador Neco e a todos 

que estavam assistindo a sessão. Falou sobre o pedido de indicação que apresentou, disse que o 

projeto do skate já foi apresentado pelos alunos na multifeira. Pediu para que a Prefeita 

providencie a construção da área. Comentou que os alunos até já escolheram o lugar no Bairro 

Bela Vista, uma área que não está sendo utilizada. Pediu que a área fosse feita para que os 

jovens de Picada Café tenham um espaço para se divertir. Falou que será muito importante para 
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a juventude. Comentou que tem mais de cem jovens solicitando a área. Também pediu que 

fosse encaminhado para a Prefeita para ela trazer a empresa Oi, pois há muitas reclamações. 

Disse que a Prefeita é a autoridade que tem força no Município e até convidar os Prefeitos da 

região para discutir sobre o descaso dos serviços prestados no Município. Falou que os projetos 

aprovados tratam de recursos que vem da Presidenta Dilma, falou que as coisas não estão boas, 

mas ela está mandando dinheiro. Disse que muito problemas estão acontecendo no Brasil, pois 

há a falta de fiscalização. Falou que o Governo manda dinheiro, mas que infelizmente não tem 

fiscalização sobre a utilização do dinheiro. Comentou que aqui também é preciso fazer uma 

fiscalização do dinheiro que vem para não ter problemas no futuro. Disse que a nossa cidade há 

pessoas trabalhadoras e que merecem o que está sendo feito. Enfatizou que é preciso fiscalizar o 

dinheiro que está vindo, pois o Brasil está quebrado, mas mesmo assim tem dinheiro vindo. 

Criticou que a ciclovia deveria ir até a Joaneta e não só até o Morro Pelado, pois é um projeto 

bom. Agradeceu. Do vereador Marco Afonso Mallman: saudou o Presidente e desejou um 

bom trabalho. Disse que os vereadores estão aqui para discutir os projetos sem brigas. Falou 

que no último sábado foi para o baile em Padre Eterno Baixo, disse que mais vereadores já 

foram para lá. Contou que foi um baile maravilhoso. Disse que é muito bom se reunir em outra 

cidade, pois não precisa ser sempre dentro do Município. Comentou que é bom se reunir fora 

para ver como as coisas funcionam em outros lugares. Falou que a janta estava maravilhosa e 

parabenizou os irmãos Müller. Disse que não irá falar da saúde, pois a Secretária Municipal 

estará presente na próxima sessão. Também falou sobre a pista de skate, disse que já faz mais 

de um ano que a Prefeita tinha dito que a pista era prioridade. Explicou que a Prefeita tinha 

falado que a pista seria no Bairro Bela Vista, pois tem um espaço bom. Agradeceu. Do 

vereador Felipe Dieter: saudou a todos novamente. Desejou sorte para todos neste ano de 

2015, pois terão muito trabalho e muitas cobranças. Comentou que as coranças já começaram a 

vir e que terão que discutir as questões aqui. Lembrou que no ano passado tiveram a 

inauguração da água do Bairro Canelinha quando a Prefeita disse que até o final do ano a área 

de lazer estaria pronta, porém até agora não está feita. Também disse que há a promessa da rede 

de água na Rua João Sander Sobrinho para o início deste ano, que é uma prioridade. Falou que 

tem um movimento muito grande no Morro Pelado nos fins de semana, porém os bancos só têm 

o encosto e a parte para sentar não têm mais. Disse que a Prefeitura deve ir lá colocar outros 

bancos ou tirar os estragado, pois assim ninguém vê que os bancos estão estragados. Colocou 

que na praça antiga da Joaneta faltam bancos, pois antigamente tinham mais. Falou que é 

interessante colocar mais alguns bancos, porque têm muitos funcionários das fábricas que 

aproveitam a sombra depois do almoço. Assim o pessoal tem que sentar nos muros ou nas 

escadas da praça, por isso é importante mais bancos. Comentou que outra coisa que precisam 

lembrar é a promessa da ponte nova, pois daqui a seis meses será a festa da comunidade 

católica. Falou que é preciso se mexer porque as cobranças serão fortes. Sobre a empresa OI, 

disse que um morador do Passo Fundo Eck conseguiu entrar em contato com o representante da 

empresa, porque o problema vai do Jammerthal até o Chapadão. Contou que esse representante 

falou que irão fazer uma investigação para ver o problema técnico e que talvez até amanhã o 
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problema já esteja resolvido. Falou sobre recursos federais, disse que apesar de tudo os 

deputados, até de outros partidos, estão conseguindo a liberação de verbas para os municípios. 

Disse que é preciso cada vez mais fazer reuniões para discutir quais os projetos que podem ser 

levados para os deputados. Aí em cima disso podem ser feitos os projetos. Falou que com 

certeza se for levado os projetos os deputados irão atender. Finalizou dizendo que irá cobrar o 

que foi prometido, pois estão sendo cobrados pela população. Do vereador Egon Hansen: 

falou que referente à colocação do vereador Felipe Dieter sobre a ciclovia, disse que já faz um 

ano que estão cobrando para ser pintado o eixo de amarelo e as laterais de branco para melhor 

visibilidade, pois quando se menos espera pode acontecer um acidente. Colocou que o fluxo de 

pessoas e automóveis do Centro até a Joaneta é grande, por isso é muito importante fazer a 

demarcação. Falou sobre a renovação do contrato com o hospital por mais dois meses, disse que 

é muito importante. Explicou que o contrato é de vinte a quatro mil e quinhentos reias por mês, 

somando quarenta e nove mil reais nos dois meses. Comentou que esse convênio inclui 

consultas médicas de urgência e emergência de segundas a domingos, incluindo feriados 

municipais, estaduais e nacionais para suprir horários em que eventualmente, os médicos da 

Unidade de Saúde estiverem em alguma remoção de paciente. Internação hospitalares. 

Procedimentos ambulatoriais. Exames laboratórios. Exames de radiologia. Duas cirurgias 

eletivas por mês incluindo anestesia, previamente autorizadas pela Secretaria da Saúde e 

Assistência Social do Município de Picada Café. O que foi excluído no contrato foi o lixo 

hospitalar que era levado duas vezes por semana. Disse que certamente a Secretária irá arrumar 

outra maneira para descartar o lixo. Falou que é válido renovar o convênio. Não é tanto dinheiro 

em contrapartida do benefício, pois a área da saúde é muito importante. Do vereador Jair 

Vilmar Schaab: saudou a todos novamente. Reclamou da empresa RGE, pois continua fazendo 

pouco caso do nosso Município. Disse que cerca de três meses um poste luz caiu, aí foi trocado 

por outro, porém o poste caindo continua no local escorado nos fios do outro poste. Falou que 

isso é um absurdo. Contou que o local do poste é na curva próximo ao Bar da Norma. Sugeriu 

marcar uma audiência pública com os representantes para explicar a demora no atendimento, 

principalmente nos Bairros do interior. Contou que o Bairro Quatro Cantos ficou quase 72 

horas sem energia elétrica. Também falou que está na hora de construir uma pista de skate, pois 

a “gurizada” não respeita ninguém, eles andam no meio das ruas. Falou que é importante até 

para a segurança dos jovens para que eles não andem de skate na rua. Contou que ficou 

chateado com a declaração da Prefeita em um jornal local que dizia que quando o vereador usa 

a tribuna é para fazer politicagem. Falou que toda vez que um munícipe cobra alguma coisa é 

levado para a tribuna e em nenhum momento isso é politicagem. Falou que ficou muito 

magoado com a resposta da Prefeita para este jornal, que é o Jornal A Ponte. O vereador Felipe 

Dieter pediu uma parte para falar que gostaria que os vereadores ganhassem um espaço no 

jornal para colocar as coisas assim como ela fez. O vereador Jair retomou a palavra disse que 

continuará batalhando e disse que continue as discussões saudáveis. Agradeceu. Do vereador 

Edio Kunz: saudou a todos novamente. Contou que participou de algumas reuniões 

comunitárias para decidir o orçamento e tinhas três jovens que estavam pedindo uma pista de 
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skate. Disse que não sabe que ponto ficou isso, se foi destinado um dinheiro para fazer a pista. 

Falou que espera que sim e que precisam bater na tecla para tirar dom papel. Comentou que 

esteve reunido com a Secretária do Planejament, Cristhie, para falar sobre a ponte e ela tinha 

comentado que estão orçando. Falou que espera que os orçamentos não demorem muito. Tocou 

no assunto sobre o aumento do combustível, disse que tudo o que aconteceu na Petrobras agora 

o povo brasileiro está pagando a conta. Aquele que não tem carro vai pagar mais caro por 

aquilo que ele compra no mercado, pois tudo é transportado. Disse que os brasileiros foram 

passados para trás com o aumento do combustível. Falou que são taxados como políticos que 

não dá para confiar, mas se for ver o que acontece no Brasil, independente de partido, os 

“grandões” só pensam em trabalhar para o lado deles. E depois os vereadores aqui são taxados 

de corruptos, disse que isso dá vontade de desistir da política. Finalizou dizendo que o Brasil 

está passando a maior vergonha que poderia passar com tudo o que está acontecendo. Lamentou 

tudo isso. Ninguém mais fez o uso da palavra. O Senhor Presidente convocou os Senhores 

Vereadores para a sessão no dia 10 de fevereiro de 2015, terça-feira, na Sede da Câmara 

Municipal. Em nome de Deus declarou encerrada a sessão. 


